

INSTITUTO NACIONAL DE LA JUVENTUD
COMISION ORGANIZADORA de la Juventud
11/MAYO/1990
conocimiento Social, para con

PERIODO
PRESIDENCIAL
006100
ARCHIVO

4.- UN PROPOSICION DE IDEAS FUERZA DEL DISCURSO DE MA DE LA JUVENTUD:

S.E. EL PRESIDENTE DE LA REPUBLICA AL PRESENTAR EL

PROYECTO DE LEY DEL INSTITUTO NACIONAL DE LA JUVENTUD es una institucionalidad nueva y vital dedicada especialmente y exclusivamente a la temática de la juventud.

1.- LOS JOVENES Y EL MOMENTO HISTORICO: En las últimas acciones que el Estado ha emprendido en pos de un mejor desarrollo.

Los jóvenes chilenos tienen hoy una responsabilidad histórica fundamental, la Democracia los invita a participar, a convertirse en ciudadanos, a sumarse a este proyecto de reencuentro nacional, a ser actores protagónicos de este nuevo tiempo.

5.- LOS VALORES DE LOS JOVENES EN EL PAIS:

A esta invitación es necesario darle la relevancia que reviste, es importante reconocer que los jóvenes han jugado un rol activo en la búsqueda de caminos hacia la democracia, conocida por muchos de ellos sólo como palabra, o vagos recuerdos, y sentida por los más, como anhelo de una mejor convivencia entre los chilenos.

2.- OPORTUNIDADES PARA LOS JOVENES EN DEMOCRACIA:

Esta vitalidad de la democracia puede desaprovecharse si no se garantiza una justa y Queremos que esta democracia sea una posibilidad abierta para los jóvenes. Una democracia con oportunidades reales para un desarrollo integral y realmente participativo en los diversos ámbitos de la sociedad, en que la marginación y exclusión habrán paso a la pertenencia y la creación.

3.- LA DEUDA SOCIAL DE LOS JOVENES:

La deuda social le corresponde al sector social le corresponde la búsqueda de soluciones. Los jóvenes han vivido las desigualdades políticas y sociales más dramáticamente que otros sectores de la sociedad. La proliferación de daños psicosociales, la falta de espacios para la participación, la

carencia de medios para el uso creativo del tiempo libre, la diferenciación reciente en la calidad de enseñanza, han generado una verdadera Deuda de Reconocimiento Social, para con los jóvenes.

4.- UNA INSTITUCIONALIDAD GUBERNAMENTAL PARA EL TEMA DE LA JUVENTUD:

Los antecedentes anteriores justifican la creación de una institucionalidad gubernamental dedicada especialmente y exclusivamente al tema de la juventud. Que pueda coordinar y planificar las distintas acciones que el Estado dirige y desarrolla en pos de un mejor desarrollo de la población juvenil.

Este espacio es el que se ha querido consagrar con la creación del Instituto Nacional de la Juventud.

5.- LOS VALORES DE LOS JOVENES AL SERVICIO DEL PAIS:

Los jóvenes tienen mucho que aportar al desarrollo de una nación más justa y solidaria. La juventud por definición es una etapa marcada por la búsqueda de ideales y de solidaridad, en donde la creatividad y búsqueda de nuevos espacios, se combina vitalmente con la conformación de la identidad personal y múltiples proyectos de vida.

Esta vitalidad es un potencial que ninguna nación puede desaprovechar, si quiere sentirse justa y digna para todos sus habitantes.

6.- DESARROLLO CON EQUIDAD. UN DESAFIO PARA TODOS:

No se puede esperar que el Gobierno Democrático de un día para otro solucione todos los problemas de todos los sectores de la población. A cada sector social le corresponde una tarea fundamental en la búsqueda de soluciones para sus propios problemas y demandas.

En esta perspectiva, los jóvenes tienen una alta responsabilidad que asumir, y son sus propias pro-